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R6.3.14 医師会

委員からの意見
※対応した意見を記載

対応（反映）状況
※参考事例を参考とし具体的かつ簡潔に記載

看板などを変えたことで、病院がきれいになった印象。
こういった取り組みを、続けていってほしい。

本部が許可をなかなか出してくれませんが、少しずつ改善をしていきま
す。
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